
Nachfragen von Herrn Köhler und Herrn Züll wurden beantwortet. Daraufhin wurde folgender 
Beschlussvorschlag gefasst: 


